



Des couvents coptes au Nord-Sinaï: Jean Clédat

et a déjà recueilli quelques antiquités. En 1904, la Compagnie, en la personne du Président de son conseil d'administration, le prince Auguste d'Arenberg, décide d'entreprendre des fouilles archéologiques le long du tracé du canal. La volonté de connaître le passé historique de cette région était déjà présente chez Ferdinand de Lesseps. D'Arenberg inscrit donc son action dans une longue tradition.

■ Sur recommandation du chef du service des Antiquités, Gaston Maspero, le prince d'Arenberg engage Jean Clédat pour diriger des fouilles archéologiques. Dès lors et jusqu'au printemps de l'année 1914, date de son départ définitif d'Égypte, Clédat est lié à cette région. Il y étudie la géographie et cherche à connaître l'ampleur du retrait de la Mer Rouge. Associé au géologue Jules Couyat-Barthoux, il doit livrer à la Compagnie, une carte géologique et archéologique de l'isthme de Suez. Attentif à la géographie

